

http://www.idcsevilla.org

DOMINGO 26 de Mayo del 2002 - Nº 316



"¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz para dejar de compadecerse del hijo del vientre?" Isaías 49:15

Dios le hizo esta pregunta a su pueblo Israel para recordarles, lo imposible de que El se olvidara de ellos y para ilustrarles esta sublime verdad de su amor para con ellos (y también para nosotros hoy). Les puso como ejemplo la madre como la regla mas sublime y elevada de amor entre los amores humanos, y aunque hay notables excepciones, la regla general es que la maternidad tiene los tintes mas sublimes y amorosos, tanto en los animales como en lo humano. Dios creó el mundo en que vivimos, lo vistió de bellezas y lo preparó para ser hogar de sus criaturas, después puso a la madre de una manera tan especial que por ella la raza humana podría seguir el ciclo de la vida y sobrevivir a todas las penas y frustraciones que como consecuencia de la caída del hombre tendríamos que sufrir hasta el día de la restauración de todas las cosas. El ser humano todavía no ha entendido el lugar tan digno y sublime que el creador le dio a la madre y el alcance que ese nombre ha tenido y tiene aún hoy para todos los vivientes de este planeta. La mujer como madre ocupa un puesto sin igual en los planes divinos para todas sus criaturas y al

mismo tiempo, es la madre un maravilloso espejo que nos refleja el amor de Dios en su entrega por los hijos de sus entrañas. Dios quiso dejarnos una imagen de su amor, y nos dio la madre, "maravilloso don"

EDITORIAL



FIESTA DE LA MADRE

Los niños son en todas nuestras fiestas especiales y a lo largo de cada año los auténticos protagonistas de estas reuniones entrañables, y así lo han sido en nuestra fiesta dedicada a las madres. Los niños de nuestras escuelitas han protagonizado momentos preciosos con participaciones, obras, canciones y pequeñas escenas de teatros con mensajes dedicados a sus mamas, siempre dirigidos por sus profesores de escuelas dominicales. Tantos a los niños como a los maestros hacemos extensibles la gratitud de toda la iglesia.

También debemos resaltar la ayuda espiritual que nuestro grupo de alabanza viene realizando para edificación de la congregación cada domingo, por eso es muy digno que desde nuestra pagina les transmitamos a todo el grupo nuestra gratitud por tan noble esfuerzo que vienen realizando en bien de la vida espiritual de la congregación. ¡Muchas gracias hermanos y seguid con todo ese entusiasmo que tenéis para bien de todos nosotros. Dios os bendiga siempre!

VISITA DE LA CORAL INFANTIL DE SEVILLA

El domingo 26 después de nuestro culto de Santa Cena se celebró la fiesta de la madre en nuestra iglesia. La exposición de la Palabra estuvo a cargo de nuestra hermana Ester Salvador. A esta fiesta se nos unió la Coral Infantil de Sevilla, los cuales nos deleitaron con hermosas canciones para el Señor. Una vez finalizado el culto pasamos a la planta alta de nuestro templo donde pudimos disfrutar de una comida fraternal a un costo muy bajo, que será para contribuir a los gastos de esta Coral de jóvenes y niños de Sevilla, para que puedan realizar un viaje turístico en este verano. Desde aquí agradecemos a esta coral por su contribución tan estupenda en este domingo.



LA MIRADA

DE MI

MADRE



Madre, es tu mirada

Cielo sereno que me calma,

Sol radiante que enciende mi llama,

Lago tranquilo que mece mi alma,

Paz que me abriga,

Entre blancas sábanas.

Madre, es tu mirada

Valle florido donde estoy dormido,

Prados de flores donde estoy tranquilo.

Es tu mirada sobre el nido,

Donde está tu niño.

Madre, es tu mirada

Mi cielo escondido,

Siempre en mis ojos,

Aunque te hayas ido.

Es tu mirada que me hizo hijo,

Que me hizo amor

Y descubrir de la luz sus coloridos.

Madre, es tu mirada

Mal de amor en calma.

Alas de risas blancas.

Prados de gozos para mi alma.

Es tu mirada noche estrellada.

Nubes y risas en mis mañanas,

Madre, ¡Qué bellas son tus miradas!

MANUEL SALVADOR

Fiesta de la madre, Mayo 2002







es su nombre"

Génesis 3:20

Madre, cuna de la vida,

Pequeño mar de aguas oscuras,

Burbuja escondida,

De mi primer latido,

Ya entonces escuché tu primer gemido.

Yo era semilla en tu tierra oculta,

Yallí el amor tenia nombre ... ¡Madre!

Madre, tierra escogida,

Tubo de viviente espiga,

Misterio dando forma a la vida,

Fuente de tu vientre escogida,
¡Madre, laboratorio divino

Dando forma en tu seno al barro,

Cuerpo y alma,

Sello de lo eterno,

Dios y madre, tierra y cielo,

Amor y llanto creando,

Universos misteriosos

De tus entrañas brotando!

¡Madre, bello nombre,

Por el hombre pronunciado,

Nombre primero que al nacer tomamos,

Nombre que al partir de la tierra

En nuestros labios llevamos!

¡Madre, jardín de la vida

Donde fui creado!

MANUEL SALVADOR.

